

Atelier d'écriture.  
De Pierre G.  
Pour l'atelier du 7 Avril 2022.

N'est pas poète qui veut !  
En mars, par la poésie je suis attiré  
Mais quand arrive Avril, je me sens dépassé.  
Comme l'a écrit ce cher Nicolas Boileau :  
*Ce qui se conçoit bien s'énonce clairement*  
*Et les mots pour le dire arrivent aisément.\**  
Je cherche, je cherche comment trouver mes mots.  
Le temps passe,  
Je m'agace,  
Je m'égare,  
Je m'effare.  
De chercher je suis las,  
Je ne vois toujours pas  
Le moindre espoir.  
Quel désespoir !  
Après beaucoup de temps  
Je sens perdre mon temps.  
Mais perdre tout ce temps  
Est un délicieux bon temps !

**Un texte de Pierre**